

POLRES

Keluarga Korban Kasus Pembunuhan Mengucapkan Terima Kasih kepada Jajaran Kepolisian

Majalengka. - MAJALENGKA.POLRES.ID

Jan 30, 2024 - 14:21



Majalengka, - Keluarga FN (34), korban dalam kasus pembunuhan yang terjadi di depan halaman SD Negeri Simpeureum II, Jalan Natakara No 35, Kelurahan Simpeureum, Kecamatan Cigasong, Kabupaten Majalengka, pada Minggu

(28/1/2024), menyampaikan rasa terima kasih kepada jajaran kepolisian, terutama Polres Majalengka, Bapak Kapolres Majalengka, dan Tim Polda Jabar.

Korban FN yang ditemukan meninggal dunia dalam kejadian tragis tersebut, meninggalkan duka mendalam bagi keluarga. Namun, langkah cepat dan sigap yang diambil oleh jajaran kepolisian dalam mengungkap kasus ini menjadi penenang bagi keluarga yang ditinggalkan.

Salah Satu keluarga korban sebagai juru bicara keluarga menyampaikan, "Kami keluarga besar FN mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Kapolres Majalengka AKBP Indra Novianto, S.I.K., M.Si., CPHR, dan seluruh jajaran kepolisian yang telah bekerja keras dalam mengungkap dan menangkap pelaku pembunuhan yang menimpa anak kami."ucapnya.

Ia juga menambahkan, "Kami merasa lega dan bersyukur atas dedikasi serta profesionalisme yang ditunjukkan oleh seluruh anggota kepolisian, baik di tingkat Polres Majalengka, maupun Tim Polda Jabar yang terlibat dalam penangkapan pelaku."ungkapnya.

Selain itu, Ia juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang turut membantu memberikan informasi yang berguna dalam proses penyelidikan dan penangkapan. "Semoga tindakan kejam seperti ini tidak terulang lagi di masyarakat, dan kita dapat hidup dalam keamanan dan ketentraman," tambahnya.

Pihak keluarga FN berharap agar proses hukum berjalan dengan adil dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Mereka meminta doa restu dan dukungan dari seluruh pihak dalam menghadapi cobaan berat ini. "Semoga keluarga kami diberikan kekuatan untuk menghadapi kehilangan ini. Terima kasih kepada semua yang telah membantu," ungkap Salah satu keluarga Korban dengan tulus.

Pernyataan terima kasih dari keluarga korban menjadi penyemangat bagi jajaran kepolisian dalam menjalankan tugasnya demi mewujudkan keadilan dan ketertiban di masyarakat.